



Programa de Coberturas mejoran funcionamiento del mercado cambiario

El programa de coberturas del Banco de México (Banxico) tiene como propósito el buen funcionamiento del mercado cambiario, más allá de alcanzar un nivel del tipo de cambio, aseguró el director general adjunto de Emisión de Deuda de la Secretaría de Hacienda, Rodolfo Campos.

Durante su participación en la 12 Cumbre Financiera Mexicana, indicó que este programa es una herramienta más que tiene la Comisión de Cambios, integrada por el Banxico y la Secretaría de Hacienda, y que "claramente ha sido muy bien recibida por los mercados".

Refirió que aún no se decide si se renovará o ampliará este programa, que hoy es de hasta 20 mil millones de dólares e iniciará el 6 de marzo, con una subasta de mil millones. "Será la Comisión de Cambios la que decida por cuánto tiempo y por qué monto se renueva", argumentó. Reiteró que esta es la primera vez que México implementa un programa con estas características y "el mercado lo recibió muy bien, y la idea simplemente es hacer estas operaciones hasta mayo".

El director de Financiamiento Corporativos de Fitch Ratings, Alberto Moreno, comentó al respecto que la medida "es consistente con la implementación de política de las autoridades a lo largo de los años, que es una fortaleza de la calificación soberana".

Durante un panel sobre la situación de México, comentó que lo que preocupa sobre las finanzas públicas es un debilitamiento, reflejado en un aumento en la deuda y un potencial efecto de las políticas de la administración de Donald Trump.

En ese sentido, comentó que la mayoría de los participantes espera que se clarifique el escenario respecto a las relaciones bilaterales con Estados Unidos y pudiera anticipar qué se espera y que va a pasar para inversiones futuras, pero lo que está en proceso aún no se detiene.